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今日聊城

家园·城事

2014年4月20日，在2014
(第十三届)北京国际汽车展
览会(Auto China 2014)(以
下简称“北京车展”)上，长
安铃木全新概念车Concept
ALIVIO、iV-4及城市SUV
旗舰车型锋驭领衔史上最
强家族阵容隆重亮相，明星
成员相映生辉，引发现场众
多媒体及消费者驻足关注。

长安铃木官方表示，
Concept ALIVIO将于今年
第四季度正式量产上市，
强势进军A级车市场；SUV
车型 i V - 4则预计将会在
2015年推向市场。此举不仅
兑现了长安铃木每年至少

推出一款新车的承诺，同
时也进一步丰富现有的产
品格局，展现了长安铃木
王者归来的恢弘气势。

本次车展，长安铃木
旗下世界级小车领袖新奥
拓、冠军品质车型雨燕、时
尚跨界车天语SX4等经典
车型也一并向消费者展现
了自身的风采，在现场进
行预订的用户，还将得到
厂 商 提 供 的 超 值 促 销 优

惠，助力用户实现心仪的
车生活期盼。

在车展发布会现场，
重庆长安铃木汽车有限公
司总经理川名乔生先生表
示“长安铃木未来将继续加
大对于中国市场、对于中国
消费者实际需求的研究和
研发投入，以更加优质的产
品、更为周到的服务回馈中
国消费者的厚爱！”有理由
相信，随着市场需求的不断
增长和中国汽车消费观念
的日益成熟，王者归来的长
安铃木必将创造更多的辉
煌和传奇，为广大消费者创
造更为舒适的汽车生活。

三杰领衔 锋芒耀世

长安铃木携Concept ALIVIO、iV-4、锋驭史上最强家族阵容

亮相北京车展

每年六千多对结婚，仅十多对颁证

婚婚姻姻登登记记““冷冷落落了了””颁颁证证大大厅厅
“三无”生鲜牛奶

饮用易引发疾病

本报聊城4月21日讯 (记者
邹俊美 ) 最近聊城街头有不

少商贩当街销售生鲜牛奶，受
到市民追捧。市民李先生反映，
买来的鲜奶煮沸后有沉淀会粘
锅底，他感觉鲜奶虽无添加，但
缺乏检测和消毒程序，存在隐
患。

家住新区办事处的李先生
介绍，他妻子怀孕三个月，为给
妻子增加营养，他下班路上会
给妻子买袋鲜奶。后来发现，这
些牛奶煮沸后会有沉淀物，还
出现糊锅现象。“买鲜牛奶看中
的就是没添加防腐剂，但没亲
眼看到牛奶是否被挤出后立即
拿来卖，还是有些不放心。”李
先生说，只买过几次后，就不敢
再买了。

20日下午5点左右，记者在
兴华路益民胡同路口看到，很
多市民围着销售“鲜牛奶”摊
贩 。“ 刚 挤 的 牛 奶 ，两 块 五 一
斤。”一位中年妇女拿着一个矿
泉水瓶对着保温桶开关接奶，
之后，将矿泉水瓶里的牛奶倒
进塑料袋，递给购买的市民。中
年妇女解释，一般矿泉水瓶是
一斤的量，用矿泉水瓶装奶省
了称重量的时间。记者发现，购
买 者 大 多是接 孩 子 放 学 的 家
长，牛奶卖得很快，不到晚上7
点，一桶就卖光了。

记者调查发现，街头不少
销售生鲜牛奶的摊贩。据了解，
从事食品买卖需有卫生部门核
发的健康证，记者询问这些商
贩是否有健康证时，他们大多
含糊其辞。

市区一家乳业公司工作人
员介绍，个别零散养牛户养殖
条件简陋，卫生意识不强，在挤
牛奶时，盛奶容器清洗不彻底，
过滤纱不更换，细菌会大量滋
生。再加上监管不严，一些养殖
户不对奶牛定期检疫，很有可
能患牛瘟等疾病。这些疾病可
通过牛奶传染。现在市面上卖
的成品牛奶都是加工和处理过
的，不进行高温杀菌的生鲜牛
奶可能含有多种病菌，人感染
后会产生呕吐、腹泻等症状，存
在潜在危害。

市医院营养专家介绍，市
民 买 了 鲜 牛 奶 不 能 直 接 拿 来
喝，必须加热煮熟后再喝，但很
多人不知道，加热会使牛奶中
的维生素受到破坏。牛奶含有
丰富的氨基酸，在高温下，牛奶
中的氨基酸与糖形成果糖基氨
基酸，这种物质不但不被人体
消化吸收，反而会影响人体健
康。

翻翻拍拍条条形形码码竟竟能能打打开开储储物物柜柜
超市存包要保管好密码纸

本报聊城4月21日讯 (记
者 张召旭 ) 近日，网传超
市储物柜的条形码用手机拍
摄后，在储物柜扫描手机上
的电子照片，也可打开柜门。
21日，记者到城区各大超市
进行探访验证，发现城区不
少大型超市的储物柜可用翻
拍的条形码打开。

21日，在柳园路一家大
型超市，记者存包后，用自带
的 500万像素手机拍摄密码
纸，然后将手机屏幕上的照
片，对准扫描口进行扫描，储

物柜“嘀嘀”一声，很轻易便
被打开了。记者用同样的方
式实验几次，超市几个储物
柜均可用手机上的条形码照
片打开。在振兴路另一家大
型超市内，记者用同样的方
法 轻 松 打 开 了 超市的 储 物
柜。

随后记者走访了城区多
家带有储物柜的超市，发现
不同超市的储物柜被打开的
难易程度不同。如果用像素
稍微低一些的手机就很难打
开储物柜的门，同时记者随

身携带的数码相机也能当做
储物柜的钥匙来开锁。

“从来没听说过这种取
包方法，以前来超市总担心
密码纸会丢掉，以后可以试
试将 密 码 存 在手机 上 。”对
此，记者随机采访了几位市
民，大部分人对此并不知情。
不少市民听说后，担心超市
存储的物品不安全，不过也
有市民表示，密码纸一般不
容易被偷拍到，不需要太担
心。

城区一家超市工作人员

表示，通常情况下密码纸被
偷拍的情况基本不会发生，
而且超市储物柜上大多贴着
注意事项，现金、手机、相机
等贵重物品请勿寄存。之所
以拍摄条形码可以开锁，主
要是现有的超市储物柜条形
码属于一维码，相对安全性
较低，只要手机像素高，拍摄
角度可以的情况下，手机相
片大多都能扫描成功。因此，
市民如果在超市存包，一定
要保管好自己的密码纸，防
止丢失或被偷拍。

由于新人不重视颁
证仪式，颁证大厅往往
无“用武之地”。记者从
东昌府区民政局婚姻登
记处了解到，颁证大厅
建成于2009年7月下旬，
至今时隔五年，尽管每
年约有六千多对结婚领
证，可走进颁证大厅的
新人每年却只有十几
对，温馨神圣的颁证大
厅备受“冷落”。

文/片 本报记者
刘云菲 凌文秀

颁证大厅受冷落。

每年仅有十几对

颁证大厅受“冷落”

新人有的嫌麻烦

有的脸皮儿薄

举行颁证仪式

可增进夫妻感情

21日，记者来到东昌府区
民政局婚姻登记处，在领结婚
证的办公室旁就是颁证大厅，
足有30平方米，经工作人员精
心布置，显得浪漫而温馨。铺
着红地毯室内有一个颁证台，
台上的一束鲜花旁摆放着一

张粉红色纸片，上写着颁证仪
式的流程和新人的“结婚誓
言”。

“这么好的大厅，没人来
太可惜了。”婚姻登记处负责
人说，每年约有六千多对结
婚，去年就有6773对，可自从

颁证大厅建成后，每年却只有
十几对走进来举行仪式。不仅
是东昌府区婚姻登记处，莘
县、阳谷等县市的颁证大厅也
都无“用武之地”。“我们有时
也会提醒领证的新人，但愿意
举行仪式的没几对。”

婚姻登记处工作人员介
绍，现在的结婚登记手续比较
简单，往往造成婚后很多人对
婚姻不珍惜。举行颁证仪式目
的在于增进夫妻间感情，让人
们更好地珍惜这份来之不易
的婚姻。

为了更好满足新时期市
民对婚姻家庭工作服务需求，
婚姻登记处实行特邀颁证师
制度，聘请区领导、社会监督
员、金婚老人等在特殊节日为
新人颁发结婚证。“情人节、妇
女节、青年节、七夕节、重阳

节、12月12日等特殊日子，结
婚的人很多，我们会特邀颁证
师给新人发证，这也是解决大
厅不热的一种方式。”该工作
人员表示，他们也欢迎社会上
热心的人士报名特邀颁证师，
共同来见证这一幸福的时刻。

“受传统婚俗观念影响，
很多青年结婚都很注重在亲
朋好友面前的证婚仪式，对婚
姻登记人员的颁证仪式不太
了解。”该负责人介绍，很多新
人脸皮儿太薄，不好意思，也
有不少嫌颁证仪式麻烦。”

“还能举行仪式？怪不好
意思的，领完证还不如吃顿大
餐。”一位来办理结婚登记手
续的新人说。记者观察了一上
午，没有一对新人走进大厅，
大厅的大门只能锁上。

但是跟许多人不同，市民

王宁从这里领证时，就体验了
一把颁证的神圣。“在电视上
看人家在教堂结婚，有神父主
持，宣读结婚誓言，感觉很浪
漫，我们领证就是为了找这个
感觉，特意到颁证大厅。”王宁
说。
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